

Sambut Hari Bhayangkara ke-78, Polres Ciamis Kerja Bakti Percantik Makopolres

Ciamis - CIAMIS.JARNAS.OR.ID

Jun 26, 2024 - 13:40



CIAMIS ~ Menyambut Hari Bhayangkara ke-78 yang menjadi momen terpenting dari institusi Kepolisian Negara Republik Indonesia, Jajaran Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan kerja bakti membersihkan lingkungan tempat bekerja. Kegiatan ini dilaksanakan di area Makopolres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (26/6/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh personel Polri dan ASN Polres Ciamis

Polda Jabar. Tak terkecuali Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., yang memimpin langsung kegiatan bersih-bersih di lingkungan Makopolres Ciamis.

Tampak Kapolres Ciamis beserta Pejabat Utama tak sungkan ikut membersihkan lingkungan bekerja. Seperti mencabuti rumput di area gapura depan Makopolres Ciamis sembari memberikan semangat kepada setiap anggota lainnya.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, kegiatan bersih-bersih ini dilaksanakan selain menyambut Hari Bhayangkara ke-78 tentu juga bertujuan untuk membuat nyaman bekerja. Dimana ketika lingkungan bekerja bersih dan indah maka akan membuat nyaman orang untuk bekerja.

"Kenyamanan bukan hanya akan dirasakan oleh anggota tetapi masyarakat yang berkunjung ke Makopolres Ciamis ikut nyaman. Karena Makopolres Ciamis tempat melayani masyarakat, baik konsultasi hukum, aduan kamtibmas, hingga kebutuhan lainnya. Sehingga Makopolres Ciamis memang harus dibuat nyaman mungkin dengan dasar kebersihan dan keindahan," kata AKBP Akmal.

Tak hanya itu, kata Kapolres Ciamis Polda Jabar, kegiatan ini juga bagian dari pada cara menanamkan budaya kebersihan di setiap individu personel dan ASN Polri. Mengingat kebersihan itu adalah sebagian dari Iman, maka kegiatan ini untuk mengingatkan kembali dan mengimplementasikan.

"Ini tidak hanya saat momen Hari Bhayangkara saja, tetapi secara rutin personel selalu menjaga kebersihan Makopolres. Hanya saja kali ini kita laksanakan secara bersama-sama seluruh personel. Semoga ini menambah kenyamanan masyarakat datang berkunjung untuk menerima pelayanan Kepolisian," kata AKBP Akmal.

Ciamis,Kapolres Ciamis,Polda Jabar.